

町政を問う

環太平洋連携協定(TPP)参加の影響は！ 町長 農業委員会と意見交換して検討する



TPP参加による酪農は消滅してしまうこともある乳牛

TPP参加反対の働きかけを！
本町の農業関係への影響額を試算する考えはないか

幸本 全国的に農業関係団体等はTPPに反対、検討が必要としているが、鳥取県は試算を発表した。



幸本 元

インシシ解体処理施設の設置を 町長 処理施設の設置を検討

本町は試算を示す考えはないか伺う。また、意見書等を提出する考えはないか伺う。

町長 野菜、加工品等影響がないと考えているため、試算する考えはない。反対決議については、農業委員会と意見交換をして検討して行く。

総合体育大会の 出場費を予算化すべき 教育長 郡、県大会については予算化している。それ以外は予算化されていない

インシシ解体処理施設の設置を！

し、農作物等の被害軽減にもつながるため、検討してほしい。

幸本 本町での農業強化策の具体的な方針を伺う。
町長 規模を拡大して品質の良い物を作る応援をする。地域資源に目を向け、取り組みの応援をする。農業者の方が自ら経営改善することが必要で、行政は、方針を示せない。

幸本 本町でもインシシの被害が広範囲で発生し、対策として、捕獲して被害を防止している。現在は、各自で解体処理しているが、特産品として有利販売につなげて行くため解体処理施設を設置する考えはないか伺う。

幸本 中学校の総合体育大会の出場費は現在予算化されておらず、生徒育成のためにも支援すべきと考えるが、見解を伺う。
教育長 中学校の郡大会、県大会の出場費については、現在予算化してある。勝ち上がった結果の大会についても支援している。それ以外の大会については予算化されていない。

幸本 規模拡大のための集落営農、法人化の行政の後押しは今は全くいっていいほどなくなっている。支援を個別にし、プランと一緒に検討したりすべきである。現場からリーダーが出るのを待つばかりではなくて、行政が働きかけをすれば、やってみようという人が現れてくるのではないかと思う。本町の具体的な方針内容を示すと現場が育ってくると思う。

幸本 地域資源の取り組みであるため、応援してほしい。解体処理施設があれば、食品としての衛生管理が適切にできる。販売が可能となり、地域資源を活用して特産化ができ、町の活性化になる。

幸本 クラブチームとして出場する大会の出場費の負担は保護者は理解しておられるが、他町は支援があるのに本町は出ないものがあるのは納得できないという声があるので、今後は検討してほしい。